



Evangelische Kirchengemeinde Ihmert / Bredenbruch



Unfallschaden am Schaukasten vor dem Gemeindezentrum Bredenbruch



Erst vor einem Jahr, Anfang November 2009, wurde vor dem Gemeindezentrum Bredenbruch ein neuer, größerer Schaukasten aufgestellt. Jetzt beschädigte ihn ein rangierender LKW stark. Auf den ersten, flüchtigen Blick scheint der Schaden gar nicht so groß. Aber es sind nicht nur die Beine geknickt. Der Rahmen des Kastens hat sich durch den Aufprall in sich so verzogen, dass man ihn nicht mehr öffnen kann, ohne weitere Zerstörung zu verursachen.

Das Unternehmen, dessen Fahrer den Unfall verursachte, sagte vollständige Kostenübernahme zu. So konnte bereits ein neuer Schaukasten bestellt werden. Er soll in wenigen Wochen geliefert werden. Das Aufstellen wird voraussichtlich leider nicht so schnell möglich sein. Dafür müssen neue Betonsockel gegossen werden. Das ist nur möglich, wenn die Witterung absehbar für mehrere Tage frostfrei ist.

Christa Bierhorn